

Mahasiswa KKN Kolaborasi Gelar Lomba Antar TPA di Desa Timangan Gading



Mahasiswa KKN Kolaborasi Gelar Lomba Antar TPA di Desa Timangan Gading. Foto: ist

UNIMALNEWS | Takengon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Kolaborasi dan Reguler Kelompok XXI_259 mengadakan kegiatan lomba antar Taman Pendidikan Al Quran (TPA), di Desa Timangan Gading, Kecamatan Kebayakan, Aceh Tengah.

Master of Ceremony (MC) panitia pelaksana, Suci Nur Hidayah menerangkan, bahwa rangkaian lomba yang diadakan seperti lomba adzan, Hafalan surat pendek, hafalan doa harian.

“Kami dari Kelompok Kuliah Kerja Nyata (KKN) Kolaborasi & Reguler kelompok XXI_259 berinisiatif sendiri untuk mengadakan lomba ini, dengan tujuan membangkitkan kembali api-api semangat belajar mereka.” terang Suci Nur Hidayah mahasiswi Program Studi Kimia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Malikussaleh.

Menurutnya, meski jauh dari perkotaan serta minimnya fasilitas, namun tak menyurutkan semangat dan kesabaran dari mahasiswa KKN untuk menanamkan pemahaman betapa pentingnya pendidikan di sekolah dan dua TPA yang ada di Desa Timangan Gading, Kecamatan Kebayakan, Kabupaten Aceh Tengah.

“Menurut saya sendiri, pribadi sih sebagai MC memang itu sebagai suatu kendala. Karena saya terlahir di Medan dan tak bisa berbahasa Aceh. Bukan tak bisa, tapi belum bisa,” tuturnya.

Salah seorang warga, Ratifa mengungkapkan, bahwa di desa ini jarang sekali ada lomba antar TPA. Maka dengan adanya kegiatan ini maka perlu dilakukan agar bisa melihat sejauh mana batas kemampuan anak-anak di sini.

“Saya melihat anak-anak disini meskipun memang tinggal di desa, tapi mereka itu menyerap ilmu-ilmu yang diajarkan dan cara mereka membaca Al-Qur’an itu menurut saya sudah bagus,” ungkap Ratifa.

Sementara dalam acara lomba hafalan surat pendek dan hafalan doa harian, dikhususkan untuk siswa kelas TK dan sekolah dasar saja. Mereka harus melewati tahapan-tahapan yang dipandu oleh Suci Nur Hidayah yang kadang mengundang gelak tawa lantaran sama sekali tak bisa berbahasa Aceh ini.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Ns.Farah Diba MScPH menyebutkan, mahasiswa kelompok 259 sudah banyak melakukan kegiatan selama berada di desa tersebut, diantaranya pengecatan TPT, dan mengajar di TPA dan sosialisasi di Sekolah Menengah Pertama Negeri 6 Takengon, Sekolah Madrasah Ibtidaiyah Swasta Ujung Temetas.

Mahasiswa KKN Kolaborasi dan Reguler Kelompok XXI_259 yang diketuai oleh Kevin Wardhana (Pendidikan Kedokteran Hewan) beranggotakan Wildan Nafis, Suci Nur Hidayah (Pendidikan Kimia), Miftahul Arzaq (Hukum). Kemudian, Fitria Nazla (Pendidikan Kedokteran Hewan), Nada Finika Safitri (Proteksi Tanaman) dan Tashania (Biologi). Dari semua mahasiswa kelompok itu, hanya Suci Nur Hidayah dari Universitas Malikussaleh, yang lainnya berasal dari Universitas Syiah Kuala (USK) banda Aceh. Kelompok 259 itu dibimbing oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Ns.Farah Diba MScPH.[tmi]

Tanggal: 02 July 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),